
～勝手にコラム～ 

 

 

 

 

 県教組は、県教委に「青年部と部活動に関する話し合いをもつこと」を要望してきました。

これに対し、県教委の回答は「文書でなら受け付ける。」ということでした。これを受け、 

県教組は「部活動緊急アンケート」という形で、県内のすべての中学校にご協力をお願いし

ました。ネットでの回答も含め、３４３通の返信がありました。ご協力いただいた方に、心

より感謝いたします。 

 記述欄には、たくさんの方から、部活動に対する意見や要望が書かれていました。こちら

は、まだ集約中ですので、後日、改めて報告いたします。今回は「数字」の部分だけをまと

めてみました。 

また、今回のアンケートは、青年部で分析・検討し、県教委へ要望とともに届ける予定で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １５％の方が「守られない時があった。」と回答。休日もほぼ同様です。理由としては、

「大会前の練習増」や「練習試合のため」が挙げられています。１５％という数字をどう判

断すべきか。みなさんは、どう思いますか？ 

青森県教職員組合 

文責：阿部 聡 

【書記次長】 
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84%
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休日の部活動指針
（土日いずれか１日を含む週２日）
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勤務校でのハイシーズン設定
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